

LA SEÑORA PRESIDENTE
HABLA A LOS TRABAJADORES
DEL SINDICATO
DE LUZ Y FUERZA



PRESIDENCIA DE LA NACION
SECRETARIA DE PRENSA Y DIFUSION

BIBLIOTECA	
Lote	12.8.7
Reservado	Sap.
Intervino	85

Foll
(042)
3

INV	007892
SIG	Foll 042
LUB	3

**LA SEÑORA
PRESIDENTE
HABLA A
LOS TRABAJADORES
DEL SINDICATO
DE LUZ
Y FUERZA**

Ej. 12 13793

CENTRO NACIONAL
DE DOCUMENTACIÓN E INFORMACIÓN EDIM
Av. Eduardo Madero 235-1^{er} Piso - Buenos Aires - Rep. Argentina



La señora Presidente de la Nación, María Estela Martínez de Perón, reunida con los dirigentes de la Federación Argentina de Trabajadores de Luz y Fuerza y el señor Ministro de Bienestar Social, don José López Rega.

Discurso pronunciado el 5 de agosto de 1974
por la señora Presidente de la Nación, María
Estela Martínez de Perón, ante los dirigentes
de la Federación Argentina de Trabajadores
de Luz y Fuerza, quienes le anunciaron la
entrega de una importante donación desti-
nada a la Cruzada de Solidaridad Justicia-
lista, la que se haría efectiva el 8 de octubre,
aniversario del nacimiento del Teniente Ge-
neral Juan D. Perón.

En primer lugar les agradezco que hayan llegado hasta mí a testimoniar de una manera tan emocionante su adhesión y más que su adhesión su cariño hacia mi persona, que representa en estos momentos, no digamos entre nosotros al Presidente de la Nación, sino a alguien que quiere, como ustedes, continuar la obra del General Perón.

En muchas ocasiones pienso en los libros que ha escrito el General, así como también en lo que nos decía a todos los peronistas.

De uno de sus libros, el que lleva por título "Conducción Política", recuerdo uno de sus párrafos, que leía los otros días, donde dice que para que nuestro movimiento perdure a través del tiempo y a través de los hombres — porque no hay que olvidarse que siempre señalaba que lo único que podía vencer al tiempo, es decir al hombre, son las instituciones — es necesario que existan instituciones fuertes.

HACER CONOCER LA DOCTRINA JUSTICIALISTA

El nos ha legado una doctrina y nosotros tenemos la obligación moral de continuarla. He pensado mucho en eso, que él apuntaba como algo tan interesante, y creo que muchas, muchas veces, en las que tuvo oportunidad de reunirse con los trabajadores, siempre les decía que es menester continuar y trabajar sobre la doctrina y sobre nuestra ideología justicialista, profundamente cristiana.

GENTRO NACIONAL
DE DOCUMENTACIÓN E INFORMACIÓN EPI
Av. Eduardo Madero 235 - 1º Piso - Buenos Aires - Rep.

Como bien dijo el compañero Taccone, el mejor homenaje que se le puede tributar es el de continuar su obra y por sobre todas las cosas, hacer que su doctrina la conozcan profundamente, no solamente los dirigentes, los compañeros o aquellos que han empezado con el General en los años 1944 ó 1945, que yo diría que son aquellos que se han formado junto a él en la doctrina justicialista, sino todos nosotros. En este momento, es importante y necesario que todos los dirigentes sindicales que se vayan formando conozcan también profundamente la Doctrina Justicialista; y digo más, no solamente que la conozcan, por tener un libro más, sino que la conozcan, comprendan e interpreten, lo cual será una de las mejores maneras con que podemos llegar a fortalecer esas raíces, que ya son profundas en el pueblo argentino, sembrando semillas para que las nuevas generaciones conozcan y aprendan lo que el General hubiera querido hacer y que nosotros tenemos la obligación de realizar.

PENSAR EN EL FUTURO

Pienso que sería maravilloso que ustedes, que son dirigentes sindicales importantes y que constituyen la columna vertebral real del Movimiento Nacional Justicialista, formaran escuelas de dirigentes, doctrinariamente — porque no debemos pensar solamente en nuestra persona, como decía el General, sino que tenemos que pensar en el futuro — enseñando y formando a los nuevos dirigentes para que esa columna vertebral siga siendo siempre justicialista, porque para eso Perón nos ha dado esa doctrina y esa filosofía práctica y humanista que no ha sido algo intranscendente o superficial, sino que ha sido algo de fondo. De no ser así, yo no les podría estar hablando en este momento ni hubiéramos podido tener al General con nosotros, presidiendo los destinos del país.

Esta presencia vuestra y el ofrecimiento que vosotros me hacéis, para mí es la contestación a la gran preocupación de

ser la Presidente de los argentinos, porque para eso estoy y no debo tomar actitudes partidarias. Esto no lo digo yo, lo decía el General, y tiene que estar en el ánimo de cada peronista y de cada justicialista seguir trabajando y fortificando día a día a nuestra doctrina.

SABEMOS CUAL ES EL CAMINO

A veces, al preguntarle a una persona por qué es peronista, contesta que lo es porque su padre o su madre lo son o bien porque en sus casas se habla de peronismo. Pero es menester que les enseñemos el contenido de esa doctrina, que es, justamente, la Tercera Posición y el modelo argentino que nosotros tenemos y tendremos en el futuro, porque eso es lo que nos ha legado Perón y lo que nos ha legado Eva Perón. No tenemos nada nuevo que ir a buscar en ningún sitio, porque lo tenemos todo y porque nos lo ha dado el General a través de su trabajo, de su sacrificio, de su vida y de todo lo que nos ha dejado. Creo que sabemos cuál es el camino. Lo único que tenemos que hacer es avanzar día tras día, enseñándoles a todos aquellos que son peronistas pero que no conocen cuál es realmente "La Doctrina", que no conocen qué es "Comunidad Organizada", que no conocen qué es "Conducción Política", que son los tres libros fundamentales que todo peronista debe tener, pero no solamente para adornar su biblioteca, sino para decir que los ha leído, porque en ellos encontrará el contenido del modelo que el General quería para todos los argentinos. Eso es algo importante y fundamental para todos nosotros.

No saben la satisfacción, alegría y emoción profunda que siento al poder escuchar a hombres grandes, formados, de familia, trabajadores, que me dicen que ahora, más que nunca, van a hacer vibrar esa doctrina. Yo les pido que la hagan vibrar, pero a la vez que hagamos esas escuelas para que aquellos que la conocen, y aquellos que no solamente la conocen sino

que la han vivido, puedan dar el fruto de esa enseñanza a todos los que por su juventud o por muchísimas otras razones, no la conocen a fondo, como debieran.

UN APORTE AL PAÍS

En cuanto a lo que me dicen sobre la donación que van a efectuar para la Cruzada de Solidaridad, también se los agradezco muy profundamente, porque es un aporte de gente que trabaja, un aporte de gente que lo necesita para su hogar y que tiene la enorme grandeza de espíritu para darlo a todos los otros argentinos, sin distinción, aunque no sean justicialistas, pero lo entregan al país como un aporte para todo aquel argentino que lo necesite.

Esta acción merece el mayor de los encomios y la mayor de las felicitaciones. Nuevamente les agradezco profundamente vuestra presencia y deseo que sepan que soy la Presidente de los argentinos porque la vida y las circunstancias han querido que así sea, pero antes que nada soy argentina, soy compañera de todos ustedes y los peronistas siempre deben verme más o menos así, como su madre, que creo que es el sentimiento que tengo por la gran familia peronista, que somos muchos y que, aún para aquellos que no nos comprenden, somos un ejemplo.

EL DESTINO DEL PAÍS Y DEL CONTINENTE

Como dijo hace unos instantes uno de los compañeros, recordando la frase del General Perón en el sentido de que había retardatarios y apresurados, debo decirles que eso es muy cierto, pero tampoco debemos olvidarnos que el General decía: "me dan más trabajo los peronistas que la oposición".

Con nuestro ejemplo y con este pensamiento, del que están imbuidos, no lo digo en particular sino en general, debemos tomar todos conciencia, así como la han tomados ustedes, que con nuestro Movimiento se juega en el país el destino de la República Argentina.

Esta es una oportunidad brillante para levantarse, pero también se juega el destino del continente latinoamericano y nosotros, los argentinos, modestamente tenemos que hacer todo lo posible y lo imposible para que nuestra patria sea justa, libre y soberana como quería Perón y al mismo tiempo poder ayudar a todos nuestros amigos y hermanos del continente latinoamericano.

Muchas gracias.